



Les enfants pourront s'initier à quatre ou cinq disciplines sportives sur une demi-journée sur un même site.

Mille enfants sur sept sites

Le Panathlon Family Games ouvrira le bal
des manifestations sportives participatives repensées
en version 2021, situation sanitaire oblige.

TEXTE SOPHIE DÜRRENMATT

Impressum: Coop, région Suisse romande, CP 518, ch. du Chêne 5, 1020 Renens 1; 021 633 41 11; info-sr@coop.ch; Rédaction: Cécile Cauderay (resp.)



ENCOURAGER LA RELÈVE

Dans les petits clubs

Organisée par le Panathlon Lausanne en collaboration avec les clubs sportifs de la région lausannoise, la Ville de Lausanne, Lausanne Région et le Service de l'éducation physique et du sport (SEPS), la 10^e édition du Panathlon Family Games accueillera 1000 enfants sur l'ensemble des sept sites. «Nous comptons sur la responsabilité de chaque parent, dans le cadre de cette crise sanitaire, pour tester les enfants à la maison avant de venir, en cas de doute.»

sation n'a pas hésité à repenser l'entier du déroulé, et ça commence déjà par les inscriptions. «Une plateforme est disponible sur notre site internet pour inscrire les enfants sur l'un des sept sites sportifs. Entre quatre et cinq initiations seront à vivre sur une demi-journée. L'idée est de compartimenter par petits groupes pour ne pas brasser les participants.» Skateboard, escalade, escrime, golf, badminton ou encore judo, les disciplines sportives sont multiples. «Le but de cette journée est double cette année, explique notre interlocutrice. Bien sûr, encourager les jeunes à pratiquer un sport, quel qu'il soit, est toujours notre priorité. Mais vient s'ajouter aussi notre soutien à tous ces clubs et associations sportives qui vivent des moments difficiles avec la crise sanitaire.»

Encourager la relève

La Suisse compte quelque 19000 clubs sportifs, dont près de 70% sont répertoriés dans la catégorie des clubs de petite taille, soit moins de 100 membres actifs. «La situation que nous connaissons depuis l'an dernier ne leur a pas permis de chercher la relève et de motiver les jeunes. C'est aussi notre rôle de générer cet élan en cette période compliquée.» ●

C'est bel et bien le premier événement sportif annuel de grande ampleur qui va se tenir* à Lausanne le dimanche 23 mai. La 10^e édition du Panathlon Family Games s'installe sur sept sites lausannois et se décline un peu différemment des éditions précédentes, situation sanitaire oblige. «Plus de 25 clubs sportifs ont répondu présent pour participer à cette journée, sourit Aline Kellerhals, secrétaire générale de la manifestation lausannoise. C'est encourageant pour tout le monde.» Un signe positif pour les milieux sportifs et associatifs que Coop Suisse romande soutient en qualité de sponsor principal de la manifestation.

Inscriptions en ligne

Afin de respecter à la lettre les directives sanitaires actuelles, le comité d'organi-

* A l'heure où nous mettons sous presse, nous ne sommes pas en mesure de connaître les obligations cantonales ou fédérales à la date évoquée dans le texte.

ORGANISATION

Ce qui change

Entièrement gratuite, la journée du Panathlon Family Games de Lausanne se tiendra le dimanche 23 mai. Sept sites ont été retenus pour accueillir les quelque 25 clubs sportifs locaux: le stade olympique de la Pontaise (divisé en 2), le stade des Marronniers, la salle omnisports du Vieux Moulin, la salle omnisports des Bergières, l'esplanade du stade de la Tuilière et le centre sportif de la Tuilière. Les inscriptions sont obligatoires via le site internet.



La manifestation est ouverte aux enfants de 8 à 14 ans qui seront répartis dans des groupes de 10 à 20 individus maximum. Les modules se déclinent en une demi-journée sur un seul site, afin d'éviter les brassages de population. Les adultes ne sont pas admis cette année sur les sites. Un lieu et un horaire de RDV sont communiqués en ligne pour amener et venir rechercher les jeunes participants.



www.family-games.ch